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КЛАƔƔ

Закончить диалог-знакомство следует фразой «Nice 
to meet you» — «Приятно познакомиться».

Знакомство

Как поздороваться Как поздороваться 

на английском языке?на английском языке?

Good morning! Доброе утро!

Good afternoon! Добрый день!

Good evening! Добрый вечер!

Hello! Здравствуйте!

Hi! Привет!

Какие вопросы задать при знакомстве?Какие вопросы задать при знакомстве?

Who are you? Кто ты?

What is your name? Как тебя зовут?

How old are you? Сколько тебе лет?

Where are you from? Откуда ты?

Какие слова следует Какие слова следует 

говорить при прощании?говорить при прощании?

Goodbye! До свидания!

Bye-bye! Пока!
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В английском алфавите 26 букв.

Буква «Y» может обозначать как согласный, так 
и гласный звук.

Буквы и звуки

АлфавитАлфавит

Буквы Звуки Буквы Звуки

Aa [e] Nn [n]

Bb [bi:] Oo []

Cc [si:] Pp [pi:]

Dd [di:] Qq [kju:]

Ee [i:] Rr [], [ar]

Ff [ef] Ss [es]

Gg [di:] Tt [ti:]

Hh [et] Uu [ju:]

Ii [a] Vv [vi:]

Jj [de] Ww [‘dblju]
Kk [ke] Xx [eks]

Ll [el] Yy [wa]
Mm [em] Zz [zd], [zi]

Year — год (согласный)
sorrY — извини (гласный)
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banana — [bnn] — банан

Буквы и буквосочетания не всегда произносятся так, 
как пишутся. Правильно прочитать слово поможет 
транскрипция.

ТРАНСКРИПЦИЯ — звуковая запись слова. Она 
записывается в квадратных скобках.

Транскрипционные знаки

Знак Описание

«» Следующий слог будет ударным

«» Гласный, стоящий перед этим знаком, долгий

Чем отличаются открытый и закрытый слоги?

Слог Описание

Открытый Оканчивается на гласную или на «E», пе-
ред которой стоит согласная

• try — пытаться
• like — нравиться

Закрытый Оканчивается на одну или несколько со-
гласных

• black — чёрный
• pet — домашний питомец
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Правила чтения

Как правильно читать гласные звукиКак правильно читать гласные звуки
в открытых и закрытых слогах?в открытых и закрытых слогах?

Буква Открытый слог Закрытый слог

А [e] — lake [] — hat

Исключения: again  [´en]; any  [´eni]; banana  [b´nn];
camel  [kml]; travel  [trvl]; have  [hv]; dragon 

 [drn]; vase  [vz]; water  [´wt]; ache  [ek]; 
example  [´zmpl]; moustache  [m´st]; what  [wt]

Е [i:] — evil [е] — pen

На конце слова «E» не читается: lake  [lek], за исклю-
чением тех случаев, когда «E» — единственная гласная 
в слове: be  [bi]

I [a] — ice [] — fit

Исключения: city  [´sti]; finish  [´fn]; live  [lv]; give 
 [v]; machine  [m´in]; river  [´rv]; ski  [ski]; 

police  [p´lis]; visit  [´vzt]; magazine  [´m´zin]

U [ju] — cute [] — must

Исключения: busy  [´bzi]; sugar  [´g]

Y [a] — my [] — gym

В начале слова перед гласной «Y» читается как [j]: yet — 
[jet]
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Как правильно читать словаКак правильно читать слова
с согласными «G» и «C»?с согласными «G» и «C»?

G • На конце слова, а также перед согласными 
и гласными «A», «O», «U» произносится как [g]: go, 
frog.
• Перед «E», «I», «Y» (за исключением суффиксов -ER 
и -EST) согласную «G» следует читать как [d] =
= [дж]: age, page

Исключения: begin  [b´n]; finger  [´f]; gift  [gft]; 
girl  [l]; forget  [f´et]; get  [get]; tiger  [´ta] 
и др.

C • Перед «E», «I», «Y» произносится как [s]: ice, face.
• Перед всеми остальными гласными и согласными 
буква «С» произносится как [k]: cat.
• Перед сочетаниями -ION, -IAL, -IAN, -IENT, -ION 
буква «C» произносится как [] = [ш]: fiction

Как правильно читать сочетания буквКак правильно читать сочетания букв
в английском языке?в английском языке?

CK [k] — black

PH [f] — phone

SH [] — she

TH • В артиклях и в середине слов читается 
как звонкий []: mother.
• В остальных случаях — как глухой []: 
three

CH [t] — children

TCH [t] — kitchen
>>>
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NG • Перед всеми гласными и согласными «R», 
«L», «W» произносится как [g]: mango.
• В остальных случаях — как []: sing

NK [k] — drink

KN [n] — know

GN [n] — sign

AR [] — park

OR • Под ударением — как []: horse.
• Без ударения — как []: mirror

ER, IR, UR • Под ударением — как []: bird.
• Без ударения — как []: under

EA, EE • Сочетание «EE» под ударением произно-
сится как [i]: see.
• Перед буквой «R» на конце слова — как 
[]: deer.
• Сочетание «EA» перед буквой «R» 
в середине слова — как []: learn.
• Cочетание «EA» перед буквой «R» на 
конце слова — как [e] или [i]: bear, dear.
• Сочетание «EA» может читаться как [i] — 
meat; [e] — great; [e] — head

OO • Перед «K» — как []: book.
• Перед «R» — как [] или []: poor, door.
• В остальных случаях — как [u]: room

Исключения: blood  [bld]; flood  [fld]; good  [gd]; 
hood  [hd]; wood  [wd]; wool  [wl]

AI, AY • [e] — day.
• Перед буквой «R» — как [e]: chair

Исключение: said  [sed]

>>>

>>>
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AW [] — draw

EW [ju:] — new

OW • Под ударением — как [a] или []: 
town, snow.
• Без ударения — как []: sparrow

OU [a] — mouse

TION [n] — education

SION [n] — television

SURE [] — pleasure

Местоимения

 ЛИЧƑЫЕ ƐЕƔƕƒИƐЕƑИЯ

МЕСТОИМЕНИЕ — часть речи, которая используется 
вместо имени существительного. 

ЛИЧНЫЕ МЕСТОИМЕНИЯ отвечают на вопросы КТО? 
ЧТО?.

I Я He Он

You Ты / вы She Она

We Мы It Оно

They Они

>>>
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ОБЪЕКТНЫЕ МЕСТОИМЕНИЯ — личные местоимения 
в объектном падеже.

YOU are the best pupil. — Ты лучший ученик.

YOU are good pupils. — Вы хорошие ученики.

YOU are right, Mr. Smith. — Вы правы, мистер Смит.

Местоимение I всегда пишется с заглавной буквы.

Местоимение YOU в английском языке обозначает ТЫ 
и ВЫ.

Личные местоимения могут стоять в именительном 
или объектном падеже.

Местоимения HE и SHE употребляются, когда речь 
идёт о людях, IT — о животных либо неодушевлён-
ных предметах.

 ƒБЪЕКƕƑЫЕ ƐЕƔƕƒИƐЕƑИЯ

SHE is a good girl. — Она хорошая девочка.

HE is a kind man. — Он добрый мужчина.

IT is a happy dog. — Он счастливый пёс.
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Падеж местоимений

Падеж Характеристика

Именительный Обозначают человека или предмет. Отве-
чают на вопросы КТО? ЧТО?

Объектный Обозначают человека или предмет, над 
которым совершают действие. Отвечают 
на вопросы КОГО? КОМУ? КЕМ? О КОМ?

HE writes every day. — Он пишет каждый день (HE 
стоит в именительном падеже.).

I go to school with HIM every day. — Я хожу в школу 
с ним каждый день (I стоит в именительном падеже, 
him — в объектном).

Число местоимений

Единственное Me Мне, меня, мной

You Тебе, тебя, тобой

Him Его, ему, им, о нём

Her Её, ей, о ней

It Его, её, ему, ей о нём, о ней

Множественное You Вас, вам, вами

Us Нас, нам, нами

Them Их, им, ими

Give ME a book. — Дай мне книгу.

Give THEM а book. — Дай им книгу.
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 ПƓИƕЯЖАƕЕЛЬƑЫЕ ƐЕƔƕƒИƐЕƑИЯ

Форма притяжательных местоимений

Форма Характеристика

Основная Присоединяется к существительным и никог-
да без них не употребляется

Абсолютная Употребляется самостоятельно (без существи-
тельных)

ПРИТЯЖАТЕЛЬНЫЕ МЕСТОИМЕНИЯ — такие местоиме-
ния, которые показывают, кому принадлежит предмет 
или объект. Они отвечают на вопрос ЧЕЙ?.

My pen is blue and YOUR pen is black. — Моя 
ручка синяя, а твоя ручка чёрная.

My pen is blue and YOURS is black. — Моя ручка 
синяя, а твоя — чёрная.

Основная форма Абсолютная форма

My Мой, моя Mine Мой

Your Твой, ваш Yours Твой, ваш

His Его His Его

Her Её Hers Её

Its Его, её Its Его, её

Our Наш Ours Наш

Their Их Theirs Их
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OUR dog, OUR dogs — наша собака, наши собаки.

Притяжательная форма: The dog is OURS. — Собака наша.

Притяжательные местоимения не изменяются при упо-
треблении со словами в единственном или множе-
ственном числе.

Перед притяжательными местоимениями слова-артик-
ли A, THE не ставятся.

Указательные местоимения THIS, THESE, THAT, THOSE 
могут стоять перед определяемыми существительными 
или употребляться без них.

 УКАЗАƕЕЛЬƑЫЕ ƐЕƔƕƒИƐЕƑИЯ

Рядом

Единственное число Множественное число

This Этот, эта, это These Эти

Далеко

Единственное число Множественное число

That Тот, та, то Those Те

УКАЗАТЕЛЬНЫЕ МЕСТОИМЕНИЯ нужны для того, чтобы 
указать на человека или предмет, не называя их.


